



# CDMX, primer lugar en trata

**PATRICIA RAMÍREZ**

La Ciudad de México es primer lugar a nivel nacional en trata de personas, delito que afecta principalmente a niñas, niños y adolescentes, advirtió la presidenta de la Comisión de Derechos Humanos capitalina, Nashielli Ramírez Hernández.

Al participar en un foro sobre este tema en la Cámara de Diputados, señaló que es necesario identificar los riesgos para las personas por la pandemia por el Covid19, pues el confinamiento derivado de la enfermedad provocó mayor desempleo y por ello los menores de edad tuvieron que incorporarse al mercado laboral, incrementando los riesgos de ser cooptados por delincuentes.

Además, dijo se detectaron nuevos métodos de los delincuentes, a través de ofertas de trabajo y el enganche a través de redes sociales y videojuegos, por lo que es necesario tomarlo en cuenta para cualquier reforma legal.

En este sentido, insistió en que en los últimos dos años hubo efectos en las condiciones de desigualdad en las poblaciones, que colocan en mayor vulnerabilidad a las poblaciones blanco de las redes de trata.

De acuerdo con datos oficiales, en la Ciudad de México durante el 2020 la Fiscalía General de Justicia inició 189 carpetas de investigación en las cuales se registraron 139 víctimas del delito de trata de personas de personas y de es cifra 82 son mujeres, 23 hombres y 34 que no identificaron su sexo. Sin embargo, del total de víctimas, 31 tienen menos de 17 años de edad, 20 son niñas y adolescentes mujeres; 10 son niños y adolescentes hombres.

La trata de personas se considera también una violación grave a los derechos humanos en que se ven afectados los derechos a la vida, integridad, seguridad personal, salud, libertad, una vida libre de violencia, así como el derecho de niñas y niños a tener una protección reforzada.



Es un delito grave. FOTO: CUARTOSCURO